

NEWS I FEBRUAR I 2023

WER BREMST VERLIERT!



gemütlichen Weihnachtsfeier starten wir in ein neues Jahr und in eine neue Radsaison. Unser Verein verspricht wieder viele tolle und spannende gemeinsame Momente auf dem Rad. Beispielsweise in unserem Trainingslager im April, bei gemeinsamen Ausfahrten oder bei Wettkämpfen.

Nach einer tollen Jubiläumsfeier und unserer

Alle Termine findet Ihr dazu in unserem **Jahresplan 2023**, welcher auch mit dieser E-Mail verteilt wird.

TERMIN JHV

Unsere Jahreshauptversammlung findet am Donnerstag, den 6. März 2023 statt. Die Details bezüglich Ort und Uhrzeit werden noch in einer offiziellen Einladung bekanntgegeben.



KIDS RAD DIPLOM

Zur Gewinnung von jungem Radsport-Nachwuchs hat der BDR ein neues Konzept entwickelt, das Kids-Rad-Diplom. Als Pendant zum Seepferchen beim Schwimmen sollen Kinder das sichere Radfahren im Radsport-Verein mit Gleichaltrigen erlernen.

Wir werden uns an der Kampagne beteiligen und unser Nachwuchstrainer Andreas Rank absolviert gerade die dafür notwendige Ausbildung beim BDR.



KOOPERATIONSPARTNER 2023 MON SPORTS

Auch in diesem Jahr ist Mon-Sports (https://mon-sports.com) wieder einer unserer Kooperationspartner. Die Firma vertreibt hochwertige Sportlernahrung und arbeitet eng mit Leistungssportlern zusammen und ist u.a. auch Partner vom Team Bora-Hans-Grohe. Die Details zur Kooperation findet Ihr in unserer App. Weitere Kooperationspartner werden noch folgen.

MACHER GESUCHT!

Unser Traditionsverein hatte im letzten Jahr sein 70-jähriges Jubiläum und kann auf viele Erfolge in der Vergangenheit zurückblicken. Viele unserer Mitglieder haben tolle Erlebnisse in unserem Verein erlebt. Gerne möchten wir auch in der Zukunft für Radsport-Enthusiasten da sein und den Nachwuchs für den Leistungssport begeistern. Dafür benötigen wir die Unterstützung der Mitglieder. Aktuell werden zu viele Aufgaben im Verein auf zu wenigen Schultern verteilt. Dies führt auf lange Sicht zu Erschöpfung und Frustration derer, die sich hier engagieren. Die Lage ist wirklich ernst!!!

Jede kleine Unterstützung hilft. Wer sich vorstellen kann, den Verein mit ein paar Stunden im Jahr zu unterstützen, soll sich bitte bei uns melden.



ERSTES RENNEN 2023 - SIX DAYS IN BERLIN

Das Jahr ist zwar noch jung, dennoch gab es schon die ersten Rennen. So starteten unsere beiden Jugendfahrer Emil Malek und Erik Rank Ende Januar bei den Six-Days in Berlin. Eingeladen waren die besten Nachwuchs-Radsportleraus Deutschland aus anderen Nationen. Die Jungs konnten sich im starken Teilnehmerfeld gut behaupten, Im Punktefahren schafften es beide ins Mittelfeld. In der Königsklasse Madison konnten sie ihre gute Form noch besser unter Beweis stellen und erreichten den 5. Platz.